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Aos sete dias do mês de outubro de dois mil e vinte, às quatorze horas, reuniram-se 

nas dependências do Centro do Idoso, os membros do COE (Comitê de Operações 

de Emergência), Padre Claudio Moratelli, representante da Associação Comercial, 

representantes da Comissão de Fiscalização do COVID 19, para tratar de assuntos 

referentes a assuntos relacionados ao corona vírus. O Prefeito Municipal Antonio 

Carlos Dominiak, iniciou a presente reunião agradecendo a presença de todos e expôs 

vários assuntos relacionados ao COVID 19. A enfermeira Edemara disse que esta 

sendo mantidos os trabalhos contra o COVID 19, e mantendo a normalidade. Falou 

que em relação a jogos não é o momento de liberar para acesso a torcedores, evitando 

assim a possibilidade de contaminação. Deve-se continuar o monitoramento em 

questão de uso de mascaras, álcool gel e demais cuidados. A secretária de Educação 

Claudia Rosa Rocha disse que as aulas não voltarão este ano nas escolas municipais 

e Estaduais. O Prefeito Antonio disse que por enquanto permanecem as decisões 

como estão. O Padre Claudio Moratelli falou que a Igreja está tomando todos os 

cuidados necessários e primordiais em relação ao COVID 19, respeitando assim todas 

as decisões até então tomadas. A Secretária de Saúde Eliane de Camargo Dominiak, 

falou sobre o atendimento a idosos, sobre a ginástica, inclusive com mulheres, com 

no máximo 10 (dez) pessoas, em grupos com horários diferenciados, obedecendo 

todos os quesitos de segurança necessários, no Centro do Idoso, o que foi permitido 

pela Comissão e que será avaliado dentro de 15 (quinze) dias do seu inicio, para se 

ter uma decisão definitiva se continua ou não. Nada mais havendo encerrou-se a 

presente ata que segue assinada por todos os presentes. 


